

#### BOLETÍN DE PRENSA No. 409

- Se ofrecen siete posgrados acreditados ante el PNPC y una maestría en el área de optometría que se puede cursar totalmente a distancia.
- Maestrías en Administración y en Ciencias con opciones a Agronómicas o Veterinarias se ofertan en este periodo y cuentan con reconocimiento internacional.

A partir de este 19 de septiembre y hasta el 21 de octubre se realizará el registro de aspirantes a alguno de los cuatro doctorados y cuatro maestrías que oferta la Universidad Autónoma de Aguascalientes para iniciarse en enero 2017, entre los cuales se encuentran una maestría que puede cursarse totalmente a distancia en el área de optometría, así como dos posgrados con reconocimiento internacional.

Al respecto el rector Mario Andrade Cervantes indicó que gracias al desempeño de sus egresados, así como la calidad y productividad de sus catedráticos e investigadores, la Autónoma de Aguascalientes ha logrado que el 92 por ciento de sus posgrados estén acreditados a nivel nacional ante el Programa Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC) del CONACyT, además de que también se ha logrado que el 35 por ciento obtenga reconocimiento internacional.

Para iniciar cursos en enero 2017 se ofertan los doctorados en Ciencias Biológicas y en Ciencias de los Ámbitos Antrópicos, los doctorados interinstitucionales en Psicología, así como en Arte y Cultura; además de las maestrías en Administración, en Ciencias con opciones a la Computación o Matemáticas Aplicadas; al igual que en Ciencias con opciones a Agronómicas o Veterinarias; todos estos programas educativos acreditados antes el PNPC.

Cabe mencionar que el doctorado Interinstitucional en Arte y Cultura se realiza en colaboración con la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) y la Universidad de Guadalajara (UdeG), mientras que en doctorado Interinstitucional en Psicología se encuentran agrupadas la UAA, la UMSNH, UdeG, la Universidad de Guanajuato y la de Colima; lo cual permite que los estudiantes en cada una de dichas instituciones puedan realizar actividades como seminarios de investigación en conjunto, posibilitando una interacción más amplia y diversificada.

Por otra parte, la maestría en Rehabilitación Visual es una oferta educativa innovadora en el campo de la optometría que se imparte totalmente a distancia, incluyendo su proceso de admisión, donde los alumnos trabajan en una plataforma especializada con la asesoría y seguimiento de profesores de gran trayectoria en un campo en el cual es punta de lanza la Autónoma de Aguascalientes.

También es importante destacar que las maestrías en Administración y en Ciencias con opciones a Agronómicas o Veterinarias cuentan con reconocimiento internacional por parte de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado, lo cual amplía las oportunidades de intercambio y desarrollo profesional para sus egresados.

A partir del 19 de septiembre y hasta el 21 de octubre los aspirantes a alguno de estos posgrados podrán realizar un registro en línea para solicitar su participación en el proceso de admisión, pero también es importante señalar que deben consultar en la página electrónica de la Universidad la convocatoria particular del programa de su interés, pues cuentan con requisitos y procesos académicos específicos que requieren atención.

Para mayores informes se puede consultar el apartado de “Apoyo al posgrado” en la sección de la dirección general de Investigación y Posgrado en la página [www.uaa.mx](http://www.uaa.mx), acudir al edificio 1B de Ciudad Universitaria o comunicarse al número telefónico: 9107444.



The banner features a group of five diverse students (three men and two women) smiling and holding books. To their right is the UAA logo and the text 'UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE AGUASCALIENTES'. Below the image, a red banner contains the text 'OFERTA EDUCATIVA A INICIARSE EN ENERO DE 2017' and 'REGISTRO: 19 de septiembre al 21 de octubre de 2016'.

**OFERTA EDUCATIVA**  
**A INICIARSE EN ENERO DE 2017**  
**REGISTRO: 19 de septiembre al 21 de octubre de 2016**